
Diskussion zu Neureglung der Benutzerränge
Beitrag von „julian91“ vom 13. August 2020, 14:26

Er Redet trotzdem von einer AMD Karte die unter Mojave läuft wohl ^^, egal

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50003-diskussion-zu-neureglung-der-
benutzerr%C3%A4nge/?postID=631255#post631255
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